

Engage Cuba critique les nouvelles sanctions économiques de Washington contre Cuba



La Havane, 2 nov. (RHC).- Engage Cuba, une coalition nord-américaine qui œuvre à la normalisation des échanges avec Cuba et à la levée du blocus économique, commercial et financier par les États-Unis, a critiqué ce vendredi la décision de Washington d'augmenter la liste d'entreprises cubaines interdites pour les hommes d'affaires nord-américains.

En novembre 2017, l'administration Trump a interdit toute transaction commerciale avec une liste de 180 entreprises pour de soi-disant liens avec la défense et la sécurité nationale de Cuba.

Ce jeudi, John Bolton a parlé d'ajouter une vingtaine d'autres entreprises à cette liste noire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/175563-engage-cuba-critique-les-nouvelles-sanctions-economiques-de-washington-contre-cuba>



Radio Habana Cuba